

# 5月の できごと

## 省エネで、 ストップ！ 地球温暖化



### 高効率給湯器の設置費 補助金申請者募集開始セレモニー

5月1日 市役所2階市民ホール

地球温暖化の原因となる家庭での二酸化炭素の排出量を削減し、省エネルギー生活を推進する事業として始まった高効率給湯器の設置費補助事業。セレモニーには、多くの申請者が訪れ、会場で同時に行われたパネル展示にも興味津々の様子でした。



## 肌で感じる 看護の大切さ

### ふれあい看護体験

5月14日 中央病院

5月11日～17日の看護週間に、市内6か所の病院で行われた「ふれあい看護体験」。参加した皆さんは、現場で働く看護師の指導を受けながら、実際に入院している患者の血圧測定や洗髪・足浴などを体験し、看護することの大変さや難しさ、生命の大切さを肌で感じていました。



## 美しいバラに囲まれて

### 富士ばらまつり

5月18日 中央公園イベント広場

見ごろを迎えた、バラいっぱいの中公園で開催された富士ばらまつり。バラ苗の無料配布や写真展、ローズヒップティーの試飲のほか、特設ステージではかぐや富士コンサートも開催され、甘い香りに包まれた会場は市民の花であるバラに魅了された多くの人でにぎわいました。

